

RAPPORT DE LA COMMISSION « CULTURE ET ESPACES PUBLICS »

Objet : CEP 3-2022-30 Demande de crédit pour le remplacement d'un véhicule de la police municipale

Mesdames, Messieurs,

Réunie en séance les jeudis 31 mars et 12 mai 2022, la commission « Culture et Espaces publics » a examiné la demande de crédit pour le remplacement d'un véhicule de la police municipale.

Cette demande de crédit, d'un montant de 75'000CHF TTC vise à remplacer le véhicule actuel qui date de 2007 et comptabilise 202'000km. Le véhicule ne passe actuellement pas la visite et des révisions importantes et coûteuses seraient nécessaires. Ce remplacement s'inscrit dans la volonté de renouveler la flotte de la commune vers des véhicules plus durables, ainsi le choix s'est porté sur un Mercedes eVito. Un modèle similaire de la marque Toyota avait été envisagé mais pour des raisons de garantie, l'option a été abandonnée, le véhicule Toyota revenant plus onéreux au même niveau de garantie que le modèle choisi. De plus, la flotte municipale comprend déjà un eVito.

Une reprise pour le véhicule actuel est potentiellement possible, le véhicule pouvant encore être utilisé comme utilitaire.

Concernant les délais, le véhicule ne pourrait pas être livré avant 2023. Dans l'intervalle, deux options sont envisagées. Soit une mise à disposition du véhicule de démonstration qui a été proposée par le garagiste, soit une location à tarif préférentiel auprès de ce même garagiste.

L'aménagement intérieur du véhicule est inclus dans le prix. La majorité de l'équipement pourra être repris de l'ancien véhicule, vu qu'il s'agit du même modèle, hormis la rampe qui a posé de nombreux problèmes et qu'il est nécessaire de changer.

Toutes les réponses aux questions ayant été obtenues et retours dans les groupes ayant été faits, la commission passe au vote et recommande par

8 voix pour (8 membres présents)

d'accepter la demande de crédit CEP 3-2022-30 relative au remplacement d'un véhicule de la police municipale, au montant de 75'000 CHF TTC, amortis en 8 ans dès l'année d'acquisition.

Bernex, le 30 mai 2022

La rapporteuse:
Marie-Laure Graf